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为什么普通人很难依靠炒股发财呢－为什么炒股很难炒成
富翁-股识吧

一、为什么炒股赚钱这么难

原因很多。
主要是炒股本质上是赌博，不创造任何实际价值，另外，政府还要收税，证券公司
收佣金，上市公司圈钱⋯⋯。

二、为什么股票投资那么多人难赚钱

股票投资是很专业的东西，什么都不懂去做，肯定是赚不到钱的。

三、做到炒股发家，有多难？？

非常难，有些人运气好买到妖股的确可以一下子赚很多，但相信楼主想要的不是靠
运气。
靠技术知识的话是很慢的，比较股票周期很长，一个牛市在中国要等7/8年。
没人从股市赚个30%就是不错了，这还是耐得住性子的，比较不是把把都赚的。
个人觉得做期货要稍微好做一点，因为他是T+0，可以做空，但相对来说风险也大
，股票可以偶尔看一看盘，期货却要无时无刻盯着。

四、普通人为什么难发财

普通人眼界不开阔，层面达不到，接触不到高层，所接触的人都是小打小闹的，归
根揭底就是因为小时候环境所导致的。
你看明星的孩子们的生活，学习就知道了！有句话我觉得说的非常好，就是现在“
寒门难以出贵子”就是这个意思！普通人难发财，希望能帮到你！
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五、为什么炒股很难炒成富翁

投资有风险 入市需谨慎！要理解这句话才进入股市！马云说过
没有人靠炒股发财！只有靠投资赚钱

六、为什么大多数人炒股不赚钱

炒股和投资有着极大的差别，前者可以形象比喻成赌博，后者可以看成是理财。
你试着拿五六千去赌场试一下，在赌场出入一年，你就知道为什么炒股会输了
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